

Bergabenteuer mit Hund

Tageskarte: € 5,-
Day - Ticket: € 5,-
Mehrtageskarte: € 15,-
Multi-Day Ticket: € 15,-
Saisonkarte: € 30,-
Season Ticket: € 30,-

©Christoph Oberschmid

Erleben Sie zahlreiche, unvergessliche Bergabenteuer mit Ihrem Hund im Gasteinertal! Ob auf gemütlichen Almwanderungen, an klaren Bergseen oder auf beeindruckenden Gipfeln - die Gasteiner Bergwelt bietet das perfekte Naturerlebnis für Sie und Ihren treuen Begleiter! Hier finden Sie alle wichtigen Infos für einen entspannten und sicheren Ausflug!

Enjoy countless unforgettable mountain adventures with your dog in the Gastein Valley! Whether you're exploring scenic alpine trails, relaxing by crystal-clear mountain lakes, or conquering breathtaking summits, Gastein's stunning mountain landscape offers the perfect outdoor experience for you and your four-legged companion. Here you'll find all the essential information you need for a relaxing and safe trip!

SKIGASTEIN

WICHTIGE INFOS FÜR HUNDEBESITZER

IMPORTANT INFORMATION FOR DOG OWNERS

Hunde werden gegen eine Gebühr von € 5,- mit den Gasteiner Bergbahnen transportiert. (Mehrtageskarte € 15, Saisonkarte € 30,- pro Hund)



Dogs are welcome on the Gastein mountain lifts for a fee of € 5,-. (Multi-day ticket € 15,-, season ticket € 30,- per dog)

In der Gondel besteht **keine Maulkorbpflicht** – aus Rücksicht gegenüber anderen Fahrgästen empfehlen wir jedoch, einen Maulkorb mitzuführen und bei Bedarf zu verwenden.



There is **no obligation to use a muzzle** on the gondola – however, out of consideration for other passengers, we recommend bringing a muzzle with you and using it if necessary.

Bitte auf den **gekennzeichneten Wegen** bleiben - in der gesamten Gasteiner Bergwelt gilt **Leinenpflicht!**



Please keep to the **marked paths** – dogs **must be kept on a lead** throughout the Gastein mountain region!

Nutzen Sie bitte die Hunde-Stationen entlang der Wege. **Gassi-Sackerl** stehen **kostenlos** zur Verfügung und sollten in den vorgesehenen Mülltonnen entsorgt werden.



Please use the dog waste bins along the paths. **Dog waste bags** are available **free of charge** and should be disposed in the bins provided.

In der Nähe von **Weidevieh**: Bitte den Hund an die kurze Leine nehmen und großen Abstand zum Weidevieh halten. Bei Aufeinandertreffen von Hund und Kuh aus **Selbstschutz die Leine loslassen!**



Near **grazing livestock**: Please keep your dog on a short lead and maintain a safe distance from the grazing livestock. If your dog encounters a cow, **let go of the lead to protect yourself!**

Auf den Bergen finden Sie verschiedene **Trinkwasser-möglichkeiten** für Ihren Hund. So bleibt Ihr Begleiter gut versorgt.



There are several places in the mountains where your dog can **drink fresh water**, helping to keep your four-legged companion happy and well hydrated throughout your day out.

So wird ein Tag auf den Gasteiner Bergen mit Ihrem Hund zu purer Freude – inmitten frischer Bergluft, saftiger Almen und unvergesslicher Panoramablicke.

A day out in the Gastein mountains with your dog is a truly memorable experience – surrounded by fresh mountain air, lush alpine pastures and unforgettable panoramic views.

Gasteiner Bergbahnen AG
Bundesstraße 567
5630 Bad Hofgastein

Tel: +43 6432 6455
info@skigastein.com
www.skigastein.com

 ski.gastein
 Skigastein